



HHA aplica encuesta para medir la “cultura de seguridad del paciente”

● Hasta el próximo 4 de julio, el Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena llevará a cabo la encuesta HMA (Health Management Américas), sobre “Cultura de Seguridad”. Esta encuesta está dirigida a todos los funcionarios de atención cerrada del hospital y forma parte de un proyecto conjunto entre la Universidad de Florida, Estados Unidos y el Ministerio de Salud de Chile.

La encuesta HMA sobre Cultura de Seguridad del Paciente, tiene como objetivo evaluar la percepción de seguridad de la atención de salud en el hospital. La Encuesta HMA es totalmente anónima y no se distribuyen públicamente los resultados ni a nivel del personal ni del hospital. “El propósito de la encuesta es identificar áreas de mejora y reconocer prácticas que contribuyen a un entorno seguro para pacientes y personal. La seguridad del paciente es una prioridad ya que una cultura de seguridad robusta protege a los pacientes y asegura un ambiente de trabajo seguro y eficiente para el personal,” expresó Teresa Galdames, encargada del Departamento de Calidad y Seguridad del Paciente del hospital. ☞